

かんちゃん通信

令和元年9月19日(木)発行 文責：林 寛

～みんなで遊ぼう～



本園の運動会練習は、あくまでも遊びの一つとして行われるため、「みんなで遊ぼう」という名称で呼ばれています。11時前から始まり約20分程度の時間を使って、入場行進、開会式や閉会式、綱引きなどすべての園児が参加する種目を中心に行っています。先週から始まり、今週も3回実施の予定です。

特にこの春に入園した子どもたちにとっては、「綱引きって何?」「開会式って何?」、そもそも「運動会って何?」という世界なので、一つ一つじっくり経験させながら、時間をかけてやっていきます。

すでに子どもたちは開会式の練習は数回経験しましたが、回を重ねるごとに「礼」の仕方が上手になっています。幼い子どもたちでも、きちんと教えればできることはたくさんあります。遊びとして楽しみながらも、その方法(やり方)で教えるべきところは教えながら、練習を進めていきたいと思っています。

本園の運動会は、素晴らしい見栄えを目指して行うものではありません。子どもたちが全員で活動するという経験を重ねるとともに、年長さんは最上級生として年中さんや年少さんのお世話もします。そして、以前より成長した姿を保護者の皆さんにも確認していただけると幸いです。

～祖父母とのお話の会～



16日(火)は敬老の日でした。3連休ということもあり、御家庭でもお祖父さんやお祖母さんとの触れ合いの時間をもたれたことでしょう。本園でも毎年、園児のお祖父さんやお祖母さんに御来園いただき、自分たちが子どもの頃のお話などを年長児にさせていただきます。その後は子どもたちの質問にも答えさせていただきました。お二人の御協力のおかげで楽しい時間を過ごすことができました。

本当にありがとうございました。